

DL Dimanche 3 juillet 2022

Academy boxing club : au moins trois galas espérés pour 2022-2023

Jeu

Dans les locaux de l'Institut des sciences de l'environnement et des territoires d'Annecy (Iseta), l'assemblée générale du club de boxe anglaise Academy boxing club (ABC) s'est tenue jeudi soir 30 juin. Grâce à une convention bipartite, malgré la domiciliation du club dans la commune nouvelle d'Annecy, les boxeuses et boxeurs peuvent utiliser les installations sportives de l'Iseta de Poisy à titre privé.

De nombreuses requêtes ont été formulées auprès du service des sports d'Annecy pour bénéficier d'infrastructure d'accueil... Sans réponses favorables à ce jour. L'association dispense donc ses 3

séances hebdomadaires d'entraînements à l'Institut. L'ABC est constitué de deux sections : une de boxe amateur et l'autre de boxe loisir. Cette dernière est ouverte à tous de 15 à 77 ans.

Le Trophée des Alpes en ligne de mire

Son président Jean-Pierre Berthet a rappelé l'important travail des entraîneurs Mohamed Zaater, Hervé Mezza et Cédric Parisot. Pour cette sixième année d'activité et après deux ans de crise sanitaire, le nombre d'inscrits est reparti à la hausse avec plus de 80 licenciés.

Pour la saison 2022-2023 à venir, l'ABC ambitionne une restructuration de son mode de fonctionnement opératoire, du nombre de coachs, des créneaux différenciés et des programmes adaptés au niveau de pratique de l'adhérent. Également, pour renouer avec la compétition,



De gauche à droite : Cédric Parisot, Hervé Mezza, Jean-Pierre Berthet, Mohamed Zaater et le secrétaire Laurent Gualdi. Photo Le DL/Y.F.

vitrine essentielle dans l'activité sportive d'un club, le club programme le Trophée des Alpes, trois galas en soirée de 12 combats organisés en Italie, Suisse et France. Le vainqueur étant le pays qui aura gagné le plus de combats.

L'ABC se rendra au Danemark en octobre pour le tour-

noi international amateurs de Hillerød, puis au Portugal en fin d'année à l'Odivelas Box cup, l'un des plus importants tournois de boxe amateur organisé dans le monde. En 2019, Joann Bozon-Liaudet, jeune licencié, avait brillamment participé à cette coupe, battant son adversaire

Miguel Perez en finale avant la fin du deuxième round.

Rendez-vous à la rentrée, le lundi 5 septembre à 19 heures, dans le gymnase de l'Iseta de Poisy.

Y.F.

Plus de renseignements
www.academyboxingclub.fr